



## 2023年がスタート！！

1月12日(木)に順調に3学期がスタートしました。

子どもたちは緊張した顔で始業式に臨み、りりしい態度で話を聞くことができました。始業式で学校長の話を二つしました。

①「やろう」「やってみよう」という気持ちを持つこと。

②ゴールを決めて、やり抜くこと。

①については、私は学力の中で大切なことに「意欲」を位置付けています。学校を卒業し、社会に出ていくと誰も教えてくれません。しかし、社会に出るとわからないことだらけです。そのような状況になったときに「意欲」があれば克服することができます。わからないこと、やらなければならないことに意欲を持ち、学び続けることで個人としてよりよい生活ができるし、悔いのない人生を送ることができます。

②については①とつながっています。三学期を迎えるにあたり今までは目標を決めていたと思います。目標は「頑張る」などの曖昧なことばになりがちです。ゴールは目標をもっと具体化したものです。「100点をとる」「けんかをしない」など、達成したかどうか判断できるものです。日本語で言うと「必達目標」となります。ちなみに、外国でも目標という言葉ではなくゴールを設定するというそうです。

三学期は学習のまとめの学期です。それと同時に1年のまとめでもあります。子どもたちがどんなゴールをつくり、それを達成するためにどう努力するか楽しみです。ご家庭や地域でのご支援をよろしくお願いいたします。



## 感染症対策を！！

コロナ等感染症が依然として猛威をふるっています。今まで通りの感染症対策をお願いいたします。特に、これから中学は受験シーズンに入ります。お互いに気を付けあうことで健康な生活を送ることができます。未然に防ぐためにできる対策を意識し、行うようお願いいたします。

# 書初め大会をしました

1月17日（火）に全校で書初め大会を行いました。子どもたち一人ひとりが冬休み中この日のために練習してきたことが、書いている様子からよく伝わりました。字の練習をするためには気持ちを落ち着けなければなりません。気持ちを落ち着かせて、それを維持することは、心の訓練にもなります。書初めだけでなく、これからも機会を見つけて家で書いてみるのもよいと思いました。



# 漢字検定を行いました

1月20日（金）に全校で漢字検定を行いました。朝のさわやかタイムや国語の時間、家でも合格しようと学習を積み重ねてきました。漢字検定を行える学校は珍しいと思います。これこそ本校の特色です。がんばった成果が発揮できればいいなと思いました。そして、年に一回の検定ではなく、学校以外の検査日にも上の級を目指す人が一人でも出れば素晴らしいなと思いました。ちなみに、令和5年度の漢字検定の日程は、6月18日（日）、10月22日（日）、2月11日（日）です。上の級を目指してどんどんチャレンジしてほしいです。

# 入学児童保護者説明会を行いました

1月20日（金）に新入学児童保護者説明会を行いました。来年度の入学児童は4名の予定です。当日は3名で行いました。今年度は新入児童と一緒に来ていただき、5校時は1年生との交流をしました。4月からの学校生活をスムーズに送れることができるように、1年生は学校案内やゲーム、クイズなどを行いました。保護者へは、4月からの学校生活への心構えや準備品、学校生活の流れなどを説明しました。

学校長は学校経営の説明と同時に二つの話をしました。

**①失敗をたくさんさせてあげてほしい。**      **②意欲を育ててほしい。**

上のことは、学校を卒業し、社会を生き抜くために必要なことだと思っています。新入児童だけでなく、全校でこのようなことができるといいなと思います。

4月の入学式で、入学児童を温かくお迎えしたいと思います。

# ホームページを随時更新しています！！

附属小のホームページを随時更新しています。

最新ニュース等をぜひご覧ください。

